

しんにゅうせい

# 新入生のみなさんへ

しんにゅうせい

新入生のみなさん、ご入学おめでとうござい

たかあいしようがっこう こうちょう こまつとしあき

ます。鷹合小学校の校長の小松敏章です。

きょう

にゅうがくしき

あ

たの

今日、入学式でみなさんと会えるのを楽しみ

ま

しんがた

に待っていました。でも、新型コロナウイルスが

びょうき

ひと

ふ

うつり、病気になる人がとても増えてきているの

あんぜん

だいいち

かんが

きょう

で、みんなさんの安全を第一に考え、今日の

にゅうがくしき

と

入学式は、取りやめになりました。

にゅうがくしき

かんが

入学式は、またできるように考えていますの

たの

ま

ひ

で、どうか楽しみに待っていてください。その日ま

そと

で

てあら

で、なるべく外へ出ず、手洗いをしっかりとして、

うち

しづ

す

お家で静かに過ごしていてください。

あ

ひ たの

ま

みなさんと会える日を楽しみに待っています。

おおさかしりつたかあいしようがっこう

## 大阪市立鷹合小学校

こうちょう

こまつ

としあき

校長

小松

敏章